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Вина и ответственность: к истории вопроса
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Государственно-конфессиональная политика монгольских завоевателей в XIII веке была основана 
на свободе вероисповедания, которая свое юридическое воплощение получила в «Великой Ясе». Однако, 
соприкасаясь с конфессиональным многообразием покоренных народов, монголы сохранили привержен-
ность отеческим религиозным доминантам, где одним из них являлось сакральное понимание катего-
рий «греха», получившее свое санкционирование на соблюдение в качестве мер правового предписания.
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Mongol invaders in the XIII century. was based on religious freedom, which received its legal embodi-
ment in the ‘Great Yas’. However, in contact with the confessional diversity of the conquered peoples, the 
Mongols remained committed to fatherly religious dominants, where one of them was a sacred understan-
ding of the categories of ‘sin’, which received its approval to comply with legal requirements as measures.
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